

発行

浦和北部第二地区
社会福祉協議会広報部さいたま市浦和区領家 4-21-21
領家公民館 2階
電話 (FAX) 048-831-2991

春、手を取り合って咲き
たくましく生長する花
れんげそうと名付けました

浦和北部第二地区社会福祉協議会です

誰もが、福祉に関心を持ち、
お互いを理解し、支え合うことを目的とした
自治会や民生委員などの各団体で構成された住民主体の協議会です。
(木崎・大東・瀬ヶ崎・領家・駒場地域)



より良い福祉のまちづくり



浦和北部第二地区
社会福祉協議会
会長代理 松本千代子

春の陽差しを感じる今日この頃、地域の皆様には「健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

昨秋開催いたしました福祉講座「薬局での出来事・フルート冬の演奏会」では、師走のお忙しい中、大勢の皆様にご参加頂き、有意義なひと時を過ごすことが出来ました。

新たに地域福祉推進委員会を開催し、「第3次地域福祉行動計画」を地域のニーズに沿った福祉運営の策定を行つてまいりました。ご協力を有り難うございました。

少子化が加速する中ですが、子どもから高齢者、障がい者をはじめ誰もが住み慣れた地域で自分らしく生き生きと暮らしていくことを願っております。

これからも、浦和北部第二地区社会福祉協議会へのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

地域活動ニュース

役員一斉改選

民生委員・児童委員
主任児童委員

●退任にあたって

中島喜美子

民生委員、児童委員・主任児童委員の一斉改選があり、浦和北部第一地区では8名の方が退任されました。高齢者や子供たちの見守りのほか、地域の皆様の相談相手として活躍されました。お疲れ様でした。

- ①高橋 五江
- ②有吉 真菜
- ③原口 卓也
- ④本澤 初枝
- ⑤辻山 春代
- ⑥中田 典子（主任児童委員）

十二年前、民生委員という名が重く感じられ、不安の中で始まりました。研修等を通じて、先輩方やシニアサポートセンターの方々に支えていただきながら何とか務めてまいりました。又、ふれあい会食のボランティアの方々にも気持ちよくお手伝いいただき、感謝申し上げます。日頃の訪問活動を通して、地域の方々との交流が増しました。コロナ禍で終盤の3年間、思うような活動が出来なかつた事が心残りです。このよう環境の中にも、皆様が健やかにお過ごしになりますよう、お祈り申し上げます。有り難うございました。

計報
浦和北部第二地区社会福祉協議会会长を務められた佐藤定雄様（享年八十五歳）が、令和五年一月五日、「ご逝去なさいました。ここに生前のご功績を称え謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

●言葉にならない言葉

伊藤 正枝

15年間の民生委員活動の中でAさんと出逢いました。少しサポートが必要かと思われましたが、返つてくる言葉は「天涯孤独」。「放つ



瀬ヶ崎自治会会長 田中 博
自治会の数々の行事の中、子どもの成長と健康を感謝通じて、地域の方々との交流が増え、多くのことを学ばせていただきました。コロナ禍で終盤の3年間、思うような活動が出来なかつた事が心残りです。このよう環境の中にも、皆様が健やかにお過ごしになりますよう、お祈り申し上げます。有り難うございました。

親子ふれあい手作り教室

夏休み親子ふれあい手作り教室では、水にキラキラ光る涼しげな「スノードーム」を作つてみようという内容で、昨年7月31日の日曜日に領家公民館の講座室において開催されました。

このスノードームは身の回りにある材料で簡単に作れるました。



ておいて」でした。けれども、地域包括支援センター・協同・権利擁護センターの助けで困り事が解消するにつれ、「書類の意味がわからない」など相談してくれるようになりました。「放つておいて」は、「助けて」だったのでしょうか。

言葉にならない言葉がある。そんなことを学ぶ貴重な出会いでした。

『助けて』だったのでしょうか。言葉にならない言葉がある。そんなことを学ぶ貴重な出会いでした。

様々な事情で盆踊りの開催が難しくなった今、さいたま市の後援を受け、自治会主催のフリーマーケットが行われました。

会員のリサイクル意識を高め、廃棄物の減量、会員相互の親睦を図ることを目的としています。雨天やコロナ禍のため中止が重なり、久しぶりの開催となりました。自治会員へのアンケートで希望者が多かった屋台も出店、場所も蓮昌寺・駒場児童遊園内と言つこと。



で下さっています。この行事が未永く続くことを願っています。方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

フリーマーケット

駒場自治会 中島喜美子

とで家族連れも多く、安心して買い物が出来たのではないでしょか。駒場だけでなく、近隣地域の方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

役員一斉改選

民生委員・児童委員
主任児童委員

●退任にあたって

中島喜美子

十二年前、民生委員という名が重く感じられ、不安の中で始まりました。研修等を通じて、先輩方やシニアサポートセンターの方々に支えていただきながら何とか務めてまいりました。又、ふれあい会食のボランティアの方々にも気持ちよくお手伝いいただき、感謝申し上げます。日頃の訪問活動を通して、地域の方々との交流が増しました。コロナ禍で終盤の3年間、思うような活動が出来なかつた事が心残りです。このよう環境の中にも、皆様が健やかにお過ごしになりますよう、お祈り申し上げます。有り難うございました。

瀬ヶ崎自治会の数々の行事の中、子どもの成長と健康を感謝し、地元の氏神様にお参りする七五三行事が30年あまり続いており、年々参加者が増えています。地域には若い世帯も多くなり、後日フレームに入れてプレゼント

で下さっています。この行事が未永く続くことを願っています。方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

フリーマーケット

駒場自治会 中島喜美子

とで家族連れも多く、安心して買い物が出来たのではないでしょか。駒場だけでなく、近隣地域の方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

役員一斉改選

民生委員・児童委員
主任児童委員

●退任にあたって

中島喜美子

十二年前、民生委員という名が重く感じられ、不安の中で始まりました。研修等を通じて、先輩方やシニアサポートセンターの方々に支えていただきながら何とか務めてまいりました。又、ふれあい会食のボランティアの方々にも気持ちよくお手伝いいただき、感謝申し上げます。日頃の訪問活動を通して、地域の方々との交流が増しました。コロナ禍で終盤の3年間、思うような活動が出来なかつた事が心残りです。このよう環境の中にも、皆様が健やかにお過ごしになりますよう、お祈り申し上げます。有り難うございました。

瀬ヶ崎自治会の数々の行事の中、子どもの成長と健康を感謝し、地元の氏神様にお参りする七五三行事が30年あまり続いており、年々参加者が増えています。地域には若い世帯も多くなり、後日フレームに入れてプレゼント

で下さっています。この行事が未永く続くことを願っています。方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

フリーマーケット

駒場自治会 中島喜美子

とで家族連れも多く、安心して買い物が出来たのではないでしょか。駒場だけでなく、近隣地域の方々にも出店を募り、とても賑やかなイベントとなりました。

第十七回 福祉講座

今回の福祉講座第1部では地域包括支援センター・スマイルハウス浦和の安岡諭子先生をお招きして「薬局での出来事」先生に書ったのに、「また聞くの?」のテーマでお

話をして頂きました。安岡先生は社会福祉士でありまた薬剤師でもあります。薬剤師としては調剤薬局で20年近くも勤務されており、その長い活動の中から様々な経験をさ

れました。

そんな中から非常に有意義なお話を

頂きました。

内容として

は①定期でもうう薬、②風邪薬、③お通じ、

④市販薬、⑤ジエネリック医薬品、⑥お薬手帖、⑦かかりつけ薬局、⑧かかりつけ薬剤師といつた8つの大項目についてお話しを進めていただきました。

同じかかりつけ薬局を持つていれば薬の重複や、良くない取り合わせなどを容易に発見することが出来

変(有意義なお話)になりました。

また、かかりつけ薬局やかかりつけ薬剤師についても貴重なお話を伺いました。複数の医療機関にかかる場合には、それぞれの医療機関から処方せんが出されることになりますが、この場合にはいつも同じかかりつけ薬局を持つていれば薬の重複や、良くない取り合わせなどを容易に発見することが出来

ます。その意味でかかりつけ薬局の重要さを身に染みて感じることが出来まし

た。

講演会の後では第2部として音楽リハビリ講師、介護支援専門員の「ユニーシットばざー」のお二人をお招きして「フルート冬の演奏会」が開催され、「アヴェ・マリア」や「クリスマスマドレー」などの素晴らしい演奏を楽しんだ後、懐かしい「富士の山」を皆で合唱しました。この演奏会では素敵な音楽に包まれて楽しいひとときを過ごすことが出来ました。



講演会の様子



講師の安岡諭子氏



松本千代子副会長挨拶



講演会の様子



講演会の様子



第2部の様子

これまでの

大東こども祭り



地域のわ

これからも



大東ふれあい会食

元気アップサロン



領家6防犯パトロール



瀬ヶ崎歳末助け合い



編集後記

今まで当協議会の会長を務めてこられた佐藤定雄氏が去る1月5日にご逝去されました。謹んでご冥福をお祈り致します。後任としては会則により副会長の松本千代子さんが代行しますのでよろしくお願い致します。

コロナウィルス蔓延もいまに収束をみない状況が続いていますが、5月には第5類に引き下げられるようです。とは言いましてもまだまだ安心は出来ません。皆様も健康には十分ご留意下さいまして協議会の活動にご協力下さいますようお願い致します。

(池ノ内文枝)

事務局

本紙をお読みになつたご感想やご投稿を歓迎いたします。何か心に感じたことなどありましたら、お気軽にお投稿ください。原稿は400字詰め原稿用紙1枚くらいにまとめていただけたら幸いです。

お問い合わせは左記までご連絡ください。

領家公民館内2階

048（831）2991

浦和北部第一地区
社会福祉協議会 広報部

ひとつの事業

第3次地域福祉行動計画書が四月一日に発行されます。各自治会、領家、大東、南箇公民館に配布予定です。